

La Syrie dénonce aux Nations Unies des politiques d'invasion des États-Unis et d'Israël



Damas, 28 juin (RHC)- Le représentant permanent de la Syrie aux Nations Unies, Bashar Ja'afari, a assuré que les politiques des États-Unis encouragent Israël à poursuivre l'invasion et à occuper des territoires arabes.

Au cours d'une réunion du Conseil de Sécurité, Bashar Ja'afari a souligné que la position de Washington et de Tel Aviv d'irrespect du droit international cause de grands problèmes au Moyen Orient.

Le diplomate a dénoncé le fait que récemment, les autorités israéliennes ont annoncé la construction de colonies dans le Golan syrien occupé.



Radio Habana Cuba